



# LA CONQUISTA DEL ESTADO

SEMANARIO DE LUCHA Y DE INFORMACIÓN POLÍTICA

nº65

17 Mayo 2021

ESPAÑA DESPIERTA

## SOMOS NACIONALISTAS

**Juramos presentar batalla al sionismo destructor de los pueblos.**



### RATAS CON PIEL DE CORDERO.

En los últimos días hemos sido testigos de un nuevo avance en el proceso expansionista israelí. Bajo una máscara de legitimidad, humo mediático y complicidad de casi todos los gobiernos occidentales encontramos el verdadero propósito...

### GENIO DE LAS ESPAÑAS.

El 14 de mayo de 1988, fallece en Madrid uno de los personajes más espirituales del siglo XX español, por no decir el que más. Desde la Conquista del Estado queremos rendir...

## **RATAS CON PIEL DE CORDERO.**

La eterna “víctima” ataca de nuevo.

En los últimos días hemos sido testigos de un nuevo avance en el proceso expansionista israelí. Bajo una máscara de legitimidad, humo mediático y complicidad de casi todos los gobiernos occidentales encontramos el verdadero propósito de los innombrables: la colonización de nuevas tierras.

El proceso es el mismo desde hace 73 años, cuando la organización de las Naciones Unidas, tras numerosas presiones de las narices más importantes del orbe, decide expulsar a parte de la población nativa de Palestina (el 95% eran cristianos y musulmanes) para crear el estado de Israel. El método expansionista de estas gentes es sencillo cuando se cuenta con los medios y se carece de humanidad: En primer lugar se busca un motivo cualquiera, por absurdo que pueda parecer, para empezar la operación (en el caso de esta semana el detonante fue el lanzamiento de 6 cohetes caseros en respuesta al asesinato de un manifestan-

te palestino a manos del ejército sionista). Una vez se ha difundido la mentira por todo el mundo ya pueden empezar a despejar el terreno, en circunstancias normales para derribar un edificio se usa maquinaria de construcción o bien explosivos estratégicamente colocados, pero ellos prefieren los misiles tierra-tierra o aire-tierra, reduce los tiempos de espera (hemos visto como derribaban varios bloques de viviendas estos días). Para finalizar, cuando el terreno está listo para ser reconstruido, las fuerzas de tierra avanzan obligando con ello a la retirada de los habitantes palestinos que puedan quedar en la zona (en lo que va de semana hay más de 15.000 desplazados que buscan refugio lejos de la zona de acción). Ya pueden empezar a construir viviendas y servicios para los nuevos colonos.



Nadie puede creer los argumentos que Israel y sus socios utilizan para legitimar este exterminio. Según el gobierno sionista los ataques se centran en acabar con la infraestructura de Hamás (partido político ganador de las elecciones a los que se denuncia terroristas por defender su tierra), de ser cierto deberían explicar por qué el 20% de las víctimas son niños, por qué atacan también hospitales y escuelas o por qué no facilitan corredores humanitarios para evitar bajas civiles. Pero demos crédito por un momento a este supuesto al que se agarran para justificar sus matanzas, siendo el objetivo acabar con terroristas y teniendo uno de los servicios secretos más efectivos del mundo (el Mosad), no se justifica la desproporción de las acciones judías: aviones contra cohetes caseros, artillería contra piedras y balas contra pechos descubiertos...

No contentos con la total impunidad de la que gozan para tomar la tierra que quieran sin apenas oposición, mantienen oprimido fácticamente al resto del pueblo palestino tanto en la franja de Gaza como en Cisjordania.

Los datos son espeluznantes: 7 de cada 10 palestinos no tienen asegurada la alimentación diaria, el 90% de los hogares no tiene acceso a agua potable y solo disponen de unas 3 horas diarias de electricidad debido a las restricciones. No cabe duda de que fomentan la migración de todo un pueblo mediante el bloqueo para facilitar la construcción de nuevas urbanizaciones con acceso a todos los servicios para futuros colonos. Y por si todo esto fuera poco, el COVID...

El buen nacionalista sabe de que lado está: del lado de los pueblos autóctonos. No se puede caer en el patrioterismo barato y chovinista, es impensable para nosotros mirar hacia otro lado cuando la serpiente internacional clava sus colmillos en las naciones.

No somos palestinos, ni árabes, ni tan siquiera semitas, pero somos nacionalistas y juramos presentar batalla al sionismo destructor de los pueblos.

**PALESTINA LIBRE Y SOBERANA!**

ESPAÑA DESPIERTA

**ESTUDIO Y ACCIÓN**

## **ELECCIÓN DE PLAZAS.**

Este jueves, día 13 de mayo, conocíamos la decisión del Ministerio de sanidad de adjudicar las plazas MIR en un solo día y de forma telemática. Esta noticia parece baladí pero tiene suma relevancia en la vida de ocho mil médicos y sobre todo en el funcionamiento del sistema sanitario, que como ya hemos vivido este último año y medio, no es lo que se dice óptimo.

El examen MIR es una oposición a la que se presentan médicos ya titulados y se les ordena de forma discriminatoria. Es decir, según la cantidad de respuestas acertadas en ese examen, se establece un orden para la elección de plazas de la residencia (los siguientes cuatro o cinco años los pasarán trabajando y formándose en el hospital y especialidad que hayan elegido según su nota). Tradicionalmente, antes de la pandemia, los opositores se presenciaban en el Ministerio por turnos para elegir la plaza y el hospital que ellos convinieran, descartándose para los de turnos posteriores las plazas ya escogidas.

Este año es completamente diferente. La elección será telemática y en un solo día. Los médicos postMIR deberán elaborar una lista con todas las especialidades que desean y los hospitales por orden de preferencia (una lista que ascenderá a 8000 ítems por médico), y el Ministerio adjudicará según el orden de forma automática las plazas por nota obtenida en el examen MIR.

Este cambio parece no tener importancia, pero analicémoslo de forma más profunda:

1. Este nuevo formato impide los cambios en la adjudicación de plazas. Es decir, los opositores no podrán elegir plazas en función de las que vayan quedando vacantes. Este primer hándicap impide seleccionar la plaza según la preferencia real, ya que la elección de plaza está condicionada por una gran cantidad de factores (ubicación, servicio de hospital, formación) que no son valorables en un proceso de adjudicación automática y que condicionarán de manera importantísima la formación integral de estos futuros especialistas.

**ESPAÑA DESPIERTA**

**ESTUDIO Y ACCIÓN**

2. El segundo problema grave es la enorme lista que los futuros especialistas tendrán que elaborar. El opositor deberá contactar con médicos, residentes, especialistas y un largo etcétera de profesionales por plaza, convirtiéndose en un imposible el valorar con garantías todas las plazas y transformando una de las decisiones más importantes para el sistema sanitario español en una lotería confusa.

3. El tercer problema, y el que más afecta directamente al grueso de los españoles es aquel relacionado con la medicina de familia (médico de cabecera). En esta especialidad, que además representa un altísimo porcentaje de las plazas vacantes, es de suma importancia el centro a escoger, ya su posterior desempeño como especialista dependerá enteramente del núcleo de pacientes y de las peculiaridades de la zona en la que haya aprendido la especialidad. Con este nuevo formato, resultará imposible elegir ese núcleo, impidiendo la formación particular de los médicos en diversas zonas (las más afectadas

serán las rurales) y afectando gravemente a la calidad asistencial.

4. Por último, el problema más grave será el rechazo de plazas. Como bien se sabe, la actividad profesional de los residentes marca el buen funcionamiento de los hospitales y los centros de atención primaria. Tanto es así que la ausencia de residentes es capaz de colapsar hospitales completos y, en muchos casos, el sistema de salud. Con este formato de adjudicación, en muchos casos las plazas quedarán desiertas, produciendo dos problemas gravísimos. El primero, la ausencia de residentes en muchos centros y el mal funcionamiento de estos con las graves consecuencias que conlleva (como ya se ha expuesto en el tercer punto). Y el segundo, la imposibilidad de que estas plazas desiertas sean reasignadas a otros opositores como sí se podía anteriormente en el sistema por turnos.

Con todo esto, desde La conquista del Estado, exigimos un proceso de selección presencial y por turnos, con todas las medidas sanitarias que

ESPAÑA DESPIERTA

**ESTUDIO Y ACCIÓN**

## **GENIO DE LAS ESPAÑAS.**

requiera, para evitar problemas telemáticos y de conexión (y con el pésimo y obsoleto servicio web ministerial).

Así mismo, les invitamos a todos a asistir el 25 de mayo frente a las puertas del Ministerio de sanidad.

### **¡La sanidad está en juego!**



El 14 de mayo de 1988, fallece en Madrid uno de los personajes más esperpéticos del siglo XX español, por no decir el que más. Desde la Conquista del Estado queremos rendir homenaje al primer “fascista” hispano por excelencia: Ernesto Giménez Caballero.



Estudia Filosofía y Letras en la capital, teniendo maestros como Ortega y Gasset, y manifiesta inmediatamente un gran gusto por la cultura literaria y política. En esos años de juventud, viaja a la “madre Roma” y queda anonadado por su grandeza, experimentando además la realidad del fascismo italiano. Él, que siempre había simpatizado con posturas socialistas e incluso admiraba a la CNT, desea introducirnos a los valores aprendidos en Italia; la nacionalización de lo social.

**ESPAÑA DESPIERTA**

**ESTUDIO Y ACCIÓN**

En los mismos años, Ernesto escoge la misión de renovar la cultura española, aproximándola a las vanguardias europeas, fundamentalmente al surrealismo y futurismo. Aquí nacerá la Gaceta Literaria, la plataforma más famosa de su tiempo junto a la Revista de Occidente de Ortega. En estos “felices” años 20, Giménez Caballero da voz a futuras leyendas del mundo hispano; Federico García Lorca, Rafael Alberti, Salvador Dalí o Luis Buñel, entre muchos otros.

Sin embargo, también comienza a procesar una gran amistad con un joven y apuesto intelectual: Ramiro Ledesma Ramos. Fijaos si eran grandes los sueños de ambos, que Ernesto disuelve su gaceta para comenzar el proyecto que hoy nos da nombre; la Conquista del Estado. Además, poco antes había publicado un libro, ya no muy famoso, pero el primer manifiesto fascista español; Genio de España, en el que da las bases de la supuesta “resurrección nacional” que se precipitaba.

Mantuvo sus principios durante toda la guerra, aunque durante el régimen franquista callara y aceptase a la parte más conservadora del mismo. Como dato curioso, durante la IIGM viajó a Alemania para intentar casar a Adolfo Hitler con Pilar Primo de Rivera, pretendiendo así restaurar el Imperio Hispano Germánico de Carlos II; una muestra más de la extravagancia y quijotismo de tal individuo.



Viajaría de diplomático a Paraguay y a otros países de Hispanoamérica, intentando reforzar la unión espiritual entre nosotros. E incluso fue un entusiasta, tal vez algo iluso, de la democracia en España (Miremos el contexto con los ojos de un hombre muy cansado de discordias entre hermanos durante toda su vida).

Finalmente, muere en paz en su vivienda, ya sumido en la vejez; sin embargo, nos deja un mensaje y una personalidad única: hispanismo, romanismo, socialismo, fascismo, belicismo, pacifismo... y tantos -ismos contradictorios como uno pueda encontrar.

Concluyo con unas sabias palabras de este quijote del siglo XX, inspiradoras para la labor intelectual que pretende nuestro semanario:

*El elemento macho de la Historia es el poeta; lanza el polen, buscando un lugar en conjunción para crear su profecía, y entonces eso lo recogerá un político, el elemento femenino: El resultado será pues un partido o movimiento político.*



## **ENTREVISTA BLOCCO.**

### **1. ¿Cómo nace el Blocco Studentesco y qué pretende simbolizar el relámpago en el círculo?**

El Blocco Studentesco nació gracias a la voluntad de un grupo de camaradas romanos en el lejano 2006: nació para conquistar el espacio y la viabilidad en las escuelas, para hacer que vuelva entre los más jóvenes un estilo de política voluntaria y no parasitaria, para recuperar la tensión ideal en un mundo perezoso y aburrido. El choque, el relámpago en el cielo despejado, la gente que no esperas pero que existen como el relámpago existe, para citar a Nietzsche. Esto es lo que el relámpago en el círculo todavía significa y lo que significa: la fuerza que surja del ser una comunidad, una llama que calienta el cadáver helado de este mundo.

### **2. ¿Cuál es el valor de la estética en el Blocco y cómo influye el legado del futurismo?**

La estética está ligada a la forma. No hay uno sin el otro, y viceversa. El Blocco siempre se ha llevado a sí mismo las formas vanguardistas del siglo XX para magnetizar a los más jóvenes, que al ser más flexibles y menos acostumbrados a los hábitos tienden y buscan formas nuevas, fascinantes y diferentes de lo normal. La estética funda la ética, es uno de nuestros mantras, el estilo hace el hombre. Pero no puede haber belleza sin coraje, de lo contrario el arte ya no es vanguardia sino museo.

### **3. Últimamente habéis estado impulsando el proyecto de "socialización escolástica". ¿En qué consiste?**

La socialización escolástica es más una visión que un proyecto: una revolución en pequeños pasos y con grandes metas. Queremos que se repiense el estar en la escuela, que se replante el paradigma mismo de la educación, que se repare la herida entre el pensamiento y la acción. El nivelante acumularse de nociones ha separado el pensamiento de la acción y viceversa. Ya no logramos crear porque la especialidad, el pensamiento crítico, la chispa se apaga inmediatamente en una educación conformista, sin riesgo, inhumana. La socialización se erige como una revolución cultural y política en todos los aspectos porque no se limita a una protesta formal, sino que repensa al estudiante como un sujeto activo de su educación.

**4. Uno de los carteles más recientes en el Bloque dice "RESPIRA". ¿Cuál es la posición del Blocco sobre la "nueva normalidad" que quieren imponernos?**

El problema es siempre lo que se considera normal. Tener una máscarilla frente a la boca parece que para muchos lo es, pero no para nosotros. Respirar es una palabra simple, pero es un imperativo muy poderoso porque te hace concentrarte en un mecanismo involuntario del que generalmente no te das cuenta. En un mundo que quiere asfixiarte con dudas, miedos e hipocondría, respirar es el acto más natural que se puede hacer. Respira, puedes articularlo como un mantra y realmente lo es. Cuando respiramos algo se mueve en nosotros, nos sintonizamos con el mundo y el mundo entra en nosotros, parafraseando a Emerson. No respirar significa aislarse, enfermarse, asfixiarse: esta es la nueva normalidad contra la que un respiro profundo puede ser el arma más poderosa, esencial y vital. Y además respirar significa sacar tu voz, ¿no?

**5. CasaPound ha renunciado a la vía electoral. ¿Qué camino alternativo crees que debe tomar la acción política para ser verdaderamente incisivos?**

En primer lugar, sacudirse de la mente la idea de que la política es sinónimo de elecciones, parlamentos y diputados. La política es una facultad innata del hombre y todo lo que hace el hombre es política. Hoy nos quieren enseñar que el hombre es una bestia económica, que el Estado es solo un contrato social, las tradiciones simplemente convenciones. Ese no es el caso, y la anti-política es el mayor favor que se puede ofrecer al poder. Debe entenderse que una política incisiva es, de hecho, todo lo que afecta a la realidad, también y sobre todo fuera de la democracia, como dijo Sorel. ¿Qué significa eso? Que hacemos política cada vez que actuamos en el mundo, cada vez que nos organizamos y cada vez que sacamos nuestros proyectos afuera de la vía democrática. La democracia es el reino de lo efímero, debemos construir un Imperio.

**6. ¿Cuáles son las mayores y más recurrentes dificultades encontradas a lo largo de los años?**

Las mayores dificultades, si podemos llamarlas así, siempre han ocurrido con ataques ajenos a nuestro movimiento. Desde la ensañamiento judicial hasta los ataques del mundo mainstream de los periodistas y de la televisión. Los que están con nosotros saben que hasta el error más pequeño paga el triple, esto por supuesto lo sabíamos antes de empezar y ya ha sido tomado en cuenta, y es por eso que un joven del Blocco de veinte años vale como diez mil.

## 7. Pensando a largo plazo, ¿a dónde os gustaría llegar?

A largo plazo, el Blocco quiere ampliar su alcance. En los últimos años hemos empezado a penetrar en las universidades, aunque lentamente y con grandes dificultades. Ahora tenemos que lidiar con una generación militante que ha crecido, que trabaja y estudia, es correcto que el Blocco salga de la dinámica puramente escolástica para abrazar con su estilo también el mundo de la juventud, el mundo del trabajo y las universidades. Hemos empezado a tener un consejo editorial que entrena e informa a los militantes todos los días, hemos aterrizado en nuevas plataformas sociales y estamos evolucionando en nuevos tipos de comunicación. Nos gustaría romper un poco esa burbuja de aislamiento creada a nuestro alrededor, incluso superando esquemas ideológicos obsoletos y tratando de proponer nuevas formas, nuevas palabras a un mundo cada vez más rápido.

## 8. ¿Cuáles son vuestras maneras de atraer a nuevos militantes?

No creo que haya un manual que podamos recomendar. Debemos ponernos a trabajar sin prestar demasiada atención al resultado de la acción. Muy a menudo los chicos buscan algo inesperado, incluso absurdo, acostumbrados como son al aburrimiento que les rodea. Es lo inesperado lo que crea movimiento, ideas, historia. Se atrae cuando se logra mostrar otra camino por donde avanzar, luego depende de uno tomarlo o no.

## 9. El año pasado en Madrid nació el movimiento juvenil Bastión Frontal, estableciéndose rápidamente como el principal referente del área nacional-revolucionario. ¿Hay algún grupo en el extranjero con el que el Bloque mantenga relaciones? ¿Cuál es la idea de Europa que queréis sacar adelante?

En los últimos años el Bloque estudiantil ha tenido muchos contactos europeos: desde Grecia a Francia a España y Alemania. Muchas personas han pasado por Roma como fuera una nueva encrucijada del fascismo europeo, y esto nos ha hecho darnos cuenta de la importancia que nuestra acción política tiene no sólo en Italia, sino también en el resto del continente. Nuestra idea de Europa va de la mano con nuestra idea de Italia: somos europeos como italianos, somos italianos como hijos de Roma. Lamentablemente, Europa hoy está muerta, y aunque nos molesta como definición, Europa es hoy sólo una expresión geográfica. La Unión Europea es una caja con la que juegan bancos, multinacionales, lobbies empresariales e intereses privados y hasta que Europa salga de este sistema nunca será una verdadera unión de intenciones y espíritus. En nuestra visión vemos un Imperio, una confederación de naciones

libres, unidas por ese sentimiento común que ninguna moneda podrá crear. El camino es largo y necesariamente pasa por repensar de forma creadora las naciones de Europa, y para nosotros en el restablecimiento de la vocación de Italia como civilización universal.

**10. Nosotros en "La Conquista del Estado" queremos continuar con el espíritu con el que Ramiro Ledesma inició esta aventura. ¿Hay algún personaje en la historia de España al cual te inspiras?**

Personalmente me encanta el ciclo de la Reconquista y Rodrigo Díaz de Vivar, El Cid. Más allá de la belleza de la épica caballeresca en sí, hay mucho que aprender de la reconquista de España: se necesitaron ochocientos años para arrebatar la Península Ibérica a los árabes. Ochocientos en total. Esto nos enseña que el mundo no comienza y no termina con nosotros, que lo que hacemos hoy debe proyectarse a lo largo de los siglos, no sólo en la próxima semana. Nadie, en un tiempo que ni siquiera podemos contemplar, ha renunciado a una pulgada: cada uno puso su piedra en el patio, su mano en el brasero y su vida en el campo de batalla. Cuando la misión está clara, el tiempo se cancela y lo que tiene que volver al final volverá, a pesar de todo. España siempre ha sido una, Roma siempre ha sido el centro y... si me permites el salto, el Alcázar nunca se ha rendido y nunca se rendirá. Un saludo desde Italia desde todo el Blocco Studentesco, con la esperanza de reunirnos pronto todos nosotros en la cita con la Victoria.



ESPAÑA DESPIERTA

**ESTUDIO Y ACCIÓN**

# LA CONQUISTA DEL ESTADO

SEMANARIO DE LUCHA Y DE INFORMACIÓN POLÍTICA

nº65

17 Mayo 2021

